



# 緑の風



令和6年5月2日  
No. 4

## 優勝めざしてフェアプレー みんなで作る楽しい運動会 4/27 (土)



優勝 赤組



応援賞 黄組

澄み切った青空の下、夏のような暑さではありましたが、今年度の大運動会を無事終えることができました。ご家族のみなさまには、朝早くから子ども達の応援のためにお越しいただき、ありがとうございました。

どの競技も盛り上がりましたが、特に「みどりっ子全員リレー」や毎年恒例の6年生による「ファッション安木節」では、グラウンドが大歓声に包まれ、素晴らしい運動会となりました。

優勝は赤組、応援賞は黄組でしたが、6年生のリーダーシップの下、どの組も力を合わせ、フェアプレーで最後まで全力で競技に臨むことができました。互いを励ます応援の声グラウンドに響き渡るとともに、4年生以上の子どもたちは、少ない人数ながら、それぞれの役割をしっかりと果たしてくれました。学校教育目標である「自分で考え 進んで行動 みんなでつくる楽しい学校」に一歩近づいた一日でした。



- 左 上：1年 色別玉入れ
- 上中央：2年 おかしつかみレース
- 右 上：3年 100m走
- 中央左：4年 おたまレース
- 中央中：5年 障害物競走
- 中央右：色別応援の様子
- 左 下：6年 安木節で全員集合



### 安全なGW後半に！

明日から4日間の連休となります。新年度が始まって約1ヶ月。子どもたちは緊張がほどけ、そろそろ疲れが出てくる頃です。連休中はゆっくり休み、心と身体のエネルギー補給をお願いいたします。交通事故が多い時期でもあります。交通安全には特に気を付けて過ごしていただきたいと思います。連休中に大きな事故、怪我、入院等ありましたら、090-2988-4309（教頭携帯）か080-5740-2431（校長携帯）までご連絡をお願いいたします。